



WOHNHAUS S, SÜDPFALZ

Bauherr Client
privat

Architektur Architecture
Dipl.-Ing. Martin Kemminer, freier Architekt und Innenarchitekt

Realisierungsdatum Year of realisation
2012

Produkte Products
Modul Q 36, Modul Q 36 TT, Modul Q 36 Aqua

Einsatzbereiche Fields of use
Beleuchtung im gesamten Wohnhaus

Kurzbeschreibung/Konzept **Short description/Conception**

Gutes Design, ein durchgängiges Beleuchtungssystem für das ganze Haus und die niedrigen Energiekosten der Nimbus-LED-Leuchten überzeugten den technikaffinen Bauherrn und den Architekten modernen Wohnhauses in der Südpfalz gleichermaßen. Die zweigeschossige, riegel-förmige Neubauvilla im Bauhausstil ist in ökologischer Holzrahmenbauweise konzipiert und durch weite Raumstrukturen geprägt. Auf einer der Längsseiten schließt das Gebäude eine überdachte Veranda und einen Balkon ein. Hier öffnen sich die Räume auch über große Fensterflächen zu einem Naturschutzgebiet und geben den Blick auf einen Seitenarm des Rheins frei.

Good design, one lighting system throughout the whole house and low energy costs - these were the benefits that convinced both the technology-loving client and the architect of this modern residence in the south of Rhineland-Palatinate to decide in favour of Nimbus LED luminaires. The two-storey, bar-shaped new villa built in the Bauhaus style was designed as an ecological timber-frame construction and features distinctive light and spacious room structures. One of the long sides of the bar-shaped building includes a covered veranda and a generous balcony. On this side, the rooms look out through large windows onto a nature reserve and offer an unobstructed view of a Rhine tributary.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com